



27. INTERNATIONALES GENERALI SCHWIMM-MEETING UM DIE WAPPENSCHALE DER STADT SPITTAL

(Spittal / Drau - Carinthia - Austria)

Samstag, 18. April und Sonntag, 19. April 2009

„Drautalperle“ (indoor-pool), Am Bahndamm 14, 9800 Spittal – 25m/6 Bahnen - elektr. Zeitnehmung

Saturday, April 18th 2009

Begin of training: 8.00 – 8.45 a.m.

Start: 9.00 a.m.

1. 100 m Lagen weibl. (Medley women)
2. 100 m Lagen männl. (Medley men)
3. 50 m Rücken weibl. (Backstroke women)
4. 50 m Rücken männl. (Backstroke men)
5. 100 m Brust weibl. (Breaststroke women)
6. 100 m Brust männl. (Breaststroke men)
7. 200 m Freistil weibl. (Freestyle women)
8. 200 m Freistil männl. (Freestyle men)

1 Stunde 30 Minuten Pause (break)

+ 30 minutes - warming up

Winning ceremony

9. 100 m Delphin weibl. (Butterfly women)
10. 100 m Delphin männl. (Butterfly men)
11. 200 m Rücken weibl. (Backstroke women)
12. 200 m Rücken männl. (Backstroke men)
13. 50 m Delphin weibl. (Butterfly women)
14. 50 m Delphin männl. (Butterfly men)
15. 200 m Lagen weibl. (Medley women)
16. 200 m Lagen männl. (Medley men)

Sunday, April 19th 2009

Begin of training: 7.45 – 8.30 a.m.

Start: 8.45 a.m.

Winning Ceremony

17. 50 m Freistil weibl. (Freestyle women)
18. 50 m Freistil männl. (Freestyle men)
19. 200 m Brust weibl. (Breaststroke women)
20. 200 m Brust männl. (Breaststroke men)
21. 100 m Rücken weibl. (Backstroke women)
22. 100 m Rücken männl. (Backstroke men)
23. 200 m Delphin weibl. (Butterfly women)
24. 200 m Delphin männl. (Butterfly men)
25. 50 m Brust weibl. (Breaststroke women)
26. 50 m Brust männl. (Breaststroke men)
27. 100 m Freistil weibl. (Freestyle women)
28. 100 m Freistil männl. (Freestyle men)

Siegerehrung (winning ceremony)

ALLGEMEINE BESTIMMUNGEN:

Die Wettkämpfe werden nach den Wettkampfbestimmungen des Verbandes Österr. Schwimmvereine (OSV) durchgeführt und sind für alle Vereine der FINA offen.

NENNUNGEN:

Sind bis spätestens Donnerstag, **9.4.2009** mittels Nennlisten mit Name, Geburtsjahr, Geschlecht, Verein, zuletzt erreichter Bestzeit, zu richten an:

Ferdinand Kendi, Schöffnerstraße 6c,
9800 Spittal/Drau
Tel. und Fax: +43 4762 42442
e-mail: f.kendi@hotmail.com

Gleichzeitig mit der Meldung ist der Mannschaftsführer oder Vereinsvertreter namhaft zu machen.

Es besteht die Möglichkeit, **elektronisch zu melden**. Sollten Sie über ein entsprechendes Meldeprogramm verfügen (Splash Entry Editor), können Sie die Lenex-Datei von unserer Homepage www.sv-spittal.at herunterladen. Sollten Sie nicht im Besitz der Software Splash Entry Editor sein, können Sie diese kostenlos von der Homepage www.splash-software.ch herunterladen.

NENNGELD:

Pro Wettkampf sind € 5.50 vor Beginn des 1. Wettkampfabschnittes im Hallenbad Spittal/Drau zu bezahlen, oder **bis zum Nennungsschluss (9.4.2009)** zu **überweisen**:

Schwimmverein Volksbank Spittal
Kto.Nr.: 41754280000
Volksbank Oberkärnten, BLZ: 42820
IBAN: AT50 4282 0417 5428 0000
BIC: VBOEATWWSPI

Bei Nennung **per LENEX-Datei** beträgt das **Nenngeld pro Wettkampf € 4.50**.

ERGEBNISSE:

Die Ergebnisse werden online auf unserer Homepage veröffentlicht.

Ergebnislisten werden nur ausgegeben, wenn eine Bestellung dafür vorliegt (bitte mit der Nennliste oder per e-mail bekannt geben).

Das „Internationale Schwimm-Meeting“

ist mit dem GENERALI-Preis von
€ 3 000.-- dotiert:

ALLGEMEINE WERTUNG:
Geldpreise vom 1. bis zum 6. Platz

Die Wappenschale der Stadt Spittal wird an jenen Schwimmer (Schwimmerin) vergeben, welcher(e) das „Internationale Schwimm-Meeting“ von Spittal 5x gewinnen kann. Die Gewinner werden mit der 1000-Punkte-Tabelle ermittelt (die besten drei Einzelergebnisse ergeben den Sieger):

1. Platz€ 600.--	4. Platz€ 150.--
2. Platz€ 370.--	5. Platz€ 100.--
3. Platz€ 200.--	6. Platz€ 80.--

KLASSENWERTUNG:

- a) Jg. 1992 u. älter
- b) Jg. 1993/1994
- c) Jg. 1995/1996
- d) Jg. 1997/1998
- e) Jg. 1999 u. jünger

1. – 3. Platz in den Klassen a) b) c) d) e) erhalten am Ende der Veranstaltung **Ehrenpreise von Mc Donald's, Spittal** (dabei werden die Punkte der besten drei Einzelleistungen jedes Athleten laut 1000-Punkte-Tabelle addiert).

AUSZEICHNUNG

Medaillen: 1. – 3. Platz – in jedem Bewerb in den Klassen a) b) c) d) e)

Urkunden: 4. – 6. Platz - Die Klassen d) e) werden mit Urkunden in jedem Bewerb ausgezeichnet.

NATIONENSTAFFEL: 8 x 50 m (pro Nation 4 Damen und 4 Herren) Samstag, 18.4. als letzter Bewerb. Nennung unmittelbar vor dem Bewerb!

MELDEERÖFFNUNG:

Ist am 18.4.2009 in der „Drautalperle“, Spittal Am Bahndamm 14. Die Läufe werden ohne Rücksicht auf die Klassen nach den angegebenen Bestzeiten gereiht. Die Wertung erfolgt jedoch getrennt.

Startberechtigt sind Angehörige **aller Altersstufen**. Die Zeitmessung erfolgt **elektronisch**. Die Starts erfolgen nach der **1-Start-Regel**.

QUARTIER:

Eventuell notwendige Quartierbestellungen laut beiliegender Liste oder:

Tourismusbüro Spittal/Drau, Burgplatz 1, A-9800 Spittal/Drau – www.spittal-drau.at
Tel.: 0043 4762/5650-220 Fax: 0043 4762/3237
e-mail: tourismusbuero@spittal-drau.at

VERPFLEGUNG SAMSTAG-MITTAG im Hallenbad-Drautalperle:

Für Schwimmer und Gäste werden für Samstag Mittag (zwischen 11 und 14 Uhr) im Restaurant der „Drautalperle“ drei verschiedene Speisen (laut beiliegender Liste) vorbereitet.

Bei Interesse sollte der Preis von € 6,50 pro Essen + einem alkoholfreien Getränk bei Erhalt der Akkreditierung (Beginn des Meetings) bezahlt werden.

VERSICHERUNG:

Die Versicherung ist Sache der Teilnehmer. Der Veranstalter lehnt bei Unfällen jede Haftung ab.

Während der Veranstaltung haben Sie die Möglichkeit, Schwimmsportartikel bei der **Firma Hans Hebel** (www.sts-austria.at) zu kaufen.

Es würde uns freuen, Sie bei unserem Internationalen GENERALI-Schwimm-Meeting um die Wappenschale der Stadt Spittal, begrüßen zu dürfen.

SV Volksbank Spittal/Drau

GENERAL RULES:

The competition will be held under the general competition rules of Verband Österreichischer Schwimmvereine (OSV) and they are open for all associations of FINA.

ENTRIES:

should be addressed with the list of entries including names, years of birth, sex, clubs and latest best times to

Ferdinand Kendi, Schäffnerstraße 6c,
A-9800 Spittal/Drau
Tel. und Fax: 0043 4762 42442
e-mail: f.kendi@hotmail.com

not later than Thursday, the **9th of April 2009**.

Together with the entries a team captain or representative of the club is to be named.

You can also **make your entries in electronic form**. If you have an entry program (Splash Entry Editor), which could provide LENEX-Files, please download the LENEX file with the class and event definition from our homepage www.sv-spittal.at. If you don't have such a program, you can download a freeware program from www.splash-software.ch.

ENTRY FEE:

Before the beginning of the meeting € 5.50 per competition are to be paid in the indoor-swimming-pool in Spittal, if you prefer you can transfer the money **till 9th of April 2009** to the following account:

Schwimmverein Volksbank Spittal
Kto.Nr.: 41754280000
Volksbank Oberkärnten, BLZ: 42820
IBAN: AT50 4282 0417 5428 0000
BIC: VBOEATWWSPI

If you make your **entries with LENEX-files the entry fee is only € 4.50 for one start**.

RESULTS:

The results will be published on our website after the competition.

If you need the results in printed version, please write it already on the entry form or by e-mail.

The „International GENERALI Swim-Meeting“ is endowed with

€ 3 000 .--

GENERAL RATING:

cash-prizes 1st – 6th place

The emblem bowl of the town of Spittal will be given to that swimmer who will be able to win the „International Swim-Meeting of Spittal“ for 5 times. The winner will be found out by the 1000 points table (the three best individual results).

1 st place € 600.--	4 th place € 150.--
2 nd place € 370.--	5 th place € 100.--
3 rd place € 200.--	6 th place € 80.--

AGE GROUP RATING:

- a) 1992 and older
- b) 1993/1994
- c) 1995/1996
- d) 1997/1998
- e) 1999 and younger

1st – 3rd place – age groups a) b) c) d) e) will get **prizes of honour of Mc Donald's, Spittal** at the end of the competition (therefore the points of the three best individual results of each swimmer, calculated by the 1000 points table, will be added).

AWARDS:

Medals: 1st – 3rd place – in each competition age groups a) b) c) d) e)

Diplomas: 4th – 6th place – age groups d) e) are given diplomas in each competition

RELAY OF NATION:

8 x 50 m (4 women and 4 men for a nation) Saturday, April 18th the last competition. Entries direct before the relay of nation!

OPENING OF REGISTRATION:

April 18th in the “Drautalperle” in Spittal, Am Bahndamm 14.

The runs will be ranged without consideration of the age groups according to the best times. The judging will be made separately for each group.

Competitors of all age groups are eligible. Timing is **electronic**.

Each race will be started according to the **1-starts-rule**.

ACCOMODATION:

Reservations for accomodation, if necessary are to be addressed to:

Tourismsbüro Spittal/Drau, Burgplatz 1, A-9800 Spittal/Drau, e-mail: tourismsbuero@spittal-drau.at
Tel.: 0043 4762 5650-220 Fax: 0043 4762 3237
or like arrangement.

LUNCH on Saturday in the swimming pool area of “Hallenbad-Drautalperle”:

The restaurant of the "Drautalperle" prepares on Saturday three different meals (see attached list) for swimmers and guests of the “27th International Generali Meeting” (11.00 a.m. – 2.00 p.m.).

The price of 6.50 € contains the lunch and a beverage (non alcoholic) and should be paid at the accreditation.

INSURANCE:

Insurance is a swimmers affair. The organizer does not undertake a responsibility for any accident.

During the competition you will find a stand of **Fa. Hans Hebel** (www.sts-austria.at), where you can buy sports-articles.

We would be pleased to welcome you to our International GENERALI-Swim-Meeting for the „Wappenschale“ in Spittal/Drau.

SV Volksbank Spittal/Drau

Agreed prices for the
“International GENERALI Swim-Meeting”
April 18th – 19th 2009 in Spittal

Goldeck Sports Academy, Jugendgästehaus

9800 Spittal, Zur Seilbahn 2

Tel.: 0043 699 14414460

e-mail: office@sportsacademy.at

www.sportsacademy.at

lodging included breakfast Euro 20.--

half-board Euro 28.--

Kolpinghaus

9800 Spittal, Litzlhofenstraße 11

Tel.: 0043 4762 5333-0

mobil: 0043 676 7766844

Fax: 0043 4762 5333-70

e-mail: kolping.haus@aon.at

www.kolping-spittal.at

lodging included breakfast Euro 24.--

single-bed-room Euro 30.--

half-board Euro + 4.50

one meal (three-course) lunch or dinner for the swimmers Euro 5.60

Strandhotel *Pichler** (by car 8 minutes to Spittal)

A-9871 Seeboden am Millstättersee

Tel.: 0043 664 73598866

Fax: 0043 664 5311890

e-mail: info@strand-hotel.at

www.strand-hotel.at

lodging included breakfast and dinner Euro 32.--

for children up to 16 Euro 30.--

Gasthof Gritschacher (by car 5 minutes to Spittal)

9811 St. Peter/Holz, Lendorf

Tel.: 0043 676 6017180

e-mail: gasthof.gritschacher@inode.at

www.gasthof-gritschacher.at

lodging included breakfast and dinner Euro 30.--

Gasthof-Restaurant Grebmer (by car 5 minutes to the competition)

9805 Baldramsdorf 19

Tel.: 0043 4762 60015

Fax: 0043 4762 60015-120

e-mail: info@grebmer.at

www.grebmer.at

lodging included breakfast Euro 26.--

half-board Euro + 8.--

Hotel *Ertl**

9800 Spittal, Bahnhofstraße

Tel.: 0043 4762 2048-0

Fax: 0043 4762 2048-5

e-mail: info@hotel-ertl.at

www.tiscover.com/ertl

for 20 persons and more:

lodging included breakfast Euro 32.--

lodging included breakfast

and dinner Euro 39.--

lodging included breakfast

dinner and lunch Euro 46.--

single-bed-room (night) Euro +10.--

If necessary you can address your reservation also to:

Tourismusbüro Spittal/Drau

Burgplatz 1, A-9800 Spittal/Drau

Tel.: 0043 4762 5650-220 Fax: 0043 4762 3237

e-mail: tourismusbuero@spittal-drau.at

www.spittal-drau.at



Speisen für Samstag Mittag (11 Uhr - 14 Uhr)
Lunch on Saturday (11.00 a.m. - 2.00 p.m.)

- Lasagne
- Putenfleisch mit Spätzle / Turkey with „spätzle“
- Spaghetti mit Tomatensauce / Spaghetti with tomato sauce

Preis pro Essen + 1 alkoholfreies Getränk /
each lunch + 1 non alcoholic beverage

€ 6,50